

Des camions citernes désinfectent des rues et des avenues de La Havane



La Havane, 16 avril, (RHC).- Des camions citernes désinfectent des rues et des avenues de La Havane.

Le nettoyage à l'eau chlorée et savonneuse s'inscrit dans le cadre des mesures mises en pratique cette semaine dans notre capitale, la ville cubaine qui recense le plus grand nombre de personnes ayant contracté le Covid-19.

Assurée avec le soutien des Forces Armées Révolutionnaires, la tâche est réalisée de 18 heures à 22 heures afin que l'action du chlore perdure sur le pavé et les trottoirs.



Radio Habana Cuba